

Ressort: Politik

Lauterbach: Seehofer-Äußerungen sind eine "Schande"

Berlin, 06.09.2018, 15:01 Uhr

GDN - Der stellvertretende SPD-Fraktionsvorsitzende Karl Lauterbach hat Innenminister Horst Seehofer (CSU) wegen dessen Äußerungen zur Migration scharf angegriffen. "Es ist eine Unverschämtheit und eine Schande, dass der Innenminister sich so einlässt", sagte Lauterbach dem "Tagesspiegel" (Freitagausgabe).

Seehofers Behauptung, die Migrationsfrage sei die "Mutter aller politischen Probleme", komme einem "Angriff auf Generationen von Migranten in Deutschland" gleich. Lauterbach rief Bundeskanzlerin Angela Merkel (CDU) dazu auf, sich Seehofers entgegenzustellen: "Die Kanzlerin muss klarstellen, dass wohlintegrierte Migranten bei uns willkommen sind."

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-111495/lauterbach-seehofer-aeusserungen-sind-eine-schande.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com